

SENATOR

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terjun ke Lapangan untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Oct 31, 2023 - 11:33



BRIGADIR AGUS BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI
POLSEK NYALINDUNG
-3°19'19", 102°33'4", 239,0m, 318°
31/10/2023 09:30:05

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terjun ke Lapangan untuk Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi,

semakin aktif dalam upaya menjaga kamtibmas dengan kunjungan istimewa dari Bhabinkamtibmas Desa, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, pukul 09.30 WIB. Bertempat di kantor balai Desa Bojongsari, kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjongsana ini menjadi wujud nyata dari peran aktif aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bhabinkamtibmas BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Bojongsari. Pertama-tama, warga diharapkan untuk aktif berkolaborasi dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini sebagai langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga.

Selain itu, warga diajak untuk memberikan informasi kepada bhabinkamtibmas mengenai kegiatan atau kejadian yang menonjol, sehingga potensi masalah dapat diidentifikasi dan ditangani lebih awal.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari, menghindari paham radikalisme, dan mencegah penyebarannya. Langkah pencegahan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga dan memelihara kamtibmas dianggap sangat krusial.

Selain itu, kesadaran warga tentang potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga ditekankan, dan warga diingatkan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Terakhir, upaya meningkatkan peran serta warga dalam menjadikan Desa Bojongsari bersih dari bahaya NARKOBA juga ditekankan. Semua himbauan dan langkah ini adalah bagian dari komitmen BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan nyaman bagi warga Desa Bojongsari.